

# 学校だより

京都市立桜原中学校  
平成29年12月 4日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205702>

## 人権週間 12月4日～10日

### 同じですあなたと私の大切さ

12月4日から10日までは「人権週間」です。学校でも、差別のない社会を実現するために、学活の時間に人権の大切さについてみんながしっかりと考える機会を持ちます。

人権とは、学校の中で言うと「みんながいやな思いをせず安心で楽しい学校生活を送ることができること」だと思います。みんなのクラスには、人をからかったり、嫌がらせをしたり、暴力を振るうということはないでしょうか。あるいは、授業中に私語をして授業の邪魔をしている人はいないでしょうか。

クラスにはいろいろな考え方や感じ方をもった人がいます。みんなが互いの違うところを認めるとともに、互いの良さを見つけ、相手の気持ちを考え、協力して生活することで、一人一人が安心してクラスの中で自分の良さを十分に発揮できるようになります。

中学校の生徒会のスローガンは、校舎前の石碑にも刻まれている『正しく 強く 明るい TEAM 桜原』です。この目標にむけて、生徒会長を中心には、新生徒会本部の人たちの取組が進められます。生徒会の活動にみんなの協力を期待しています。

### 冬季休業前懇談会のご案内

#### ☆日程（12月）

15日（金）・18日（月）・  
19日（火）・20日（水）・  
21日（木）の5日間

#### ☆時間帯

午後1時30分頃

～午後4時30分頃

・1・2年生については冬休みに向けて  
学習面・生活面での話し合いを予定しています。

・3年生は中学校卒業後の進路について  
の話し合いが中心になります。9年間の  
義務教育を終え、将来の夢や可能性に向  
かい一步踏み出す時がやってきます。

保護者の皆様 お忙しい中ですがご協力  
の程よろしくお願ひ致します。

### 合同運動会（育成学級）

11月17日（金）に合同運動会（育成学級）が島津アリーナ（旧府立体育館）で行われました。全員によるしっかりととした入場行進の後、競技が行われ、桜原中学校のみんなが元気に一生懸命に協力して、たくさん賞状をいただきました。1組のみんなにはとても楽しい一日でした。



### 新本部役員のみなさん 1年間よろしくお飾りします

生徒会長 辻 七海

書記 黒田 龍司

生活委員長 田中 翔

図書委員長 湯浅 寛

副会長 岡田 鳩太

書記 村上 冬司

美化委員長 中川 真

体育委員長 森下 紗南

副会長 麻雀 小鈴

会計 三浦 悠誠

保健委員長 吉田 稚慧

文化委員長 野田 初菜

### 12月の行事

日	曜	12月の行事
1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	1年科学センター学習
6	水	
7	木	給食申込締切・再検尿 職員会議
8	金	給食振込締切・再検尿 生徒委員会 選書会
9	土	
10	日	
11	月	PTA 寄せ植え教室 預り金引き落とし日
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	休業前懇談① あいさつ運動
16	土	
17	日	
18	月	休業前懇談②
19	火	休業前懇談③・人権学習
20	水	休業前懇談④
21	木	休業前懇談⑤・人権学習
22	金	全校集会
23	土	天皇誕生日
24	日	
25	月	冬季休業開始
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	学校閉鎖日
30	土	学校閉鎖日
31	日	学校閉鎖日

平成29年度 生徒会長 辻 七海さん 生徒会認証式あいさつより

こんにちは。

ただ今、生徒会長に認証していただきました 辻 七海 です。認証状を受け終え、いよいよ新役員による生徒会活動が始まります。責任の重さを感じながらも、誇りに思っています。岡田副会長、麻畠副会長にサポートしてもらいながら新役員一同と、目標意識をしっかり持ち、気持ちを一つにして頑張ります。みなさん見ていてください。そして、どんどん声を届けてください。選んでいただいた方々の期待を裏切らないよう、一步一步ですが活動していきたいと思います。

最後に、岡田前会長、前役員の先輩方、1年間お疲れさまでした。そしてありがとうございました。先輩方の思いを受け継ぎ、みんなで新しい樺原中学校を築いていきます。

平成28年度 生徒会長 岡田 竜空くん あいさつより

今、僕たち生徒会本部の一年間という任期が過ぎようとしています。これまで「書き損じハガキの回収キャンペーン」をはじめ、様々な生徒会活動にご協力いただき、さらに「ペットボトルキャップ回収キャンペーン」においては、今年も多大なご協力を得ることができ、21864個（約50キロ）ものキャップを集めることができました。本当にありがとうございました。僕たちは今まで、先輩方が築いてこられた「TEAM 樺原」を大切にしながらも、この樺原中学校をさらに僕たちらしく変えようとしてきました。例えば「靴下の色を変える」など新しい取組を始めてきました。しかし、まだまだ先生方に頼ってばかりで、改善しきれていない部分も残っていますが、新生徒会本部に引き継ぎ、さらなる生徒会発展へのきっかけとしてもらおうと考えています。

正直、生徒会本部の仕事というのは地味なものばかりです。このように皆さんの中に立って挨拶をし「日の目を浴びる」ということよりも、放課後に皆でキャップを洗ったり「皆さんがどうしたら行事を楽しめるか」「学校生活を快適に過ごせるか」などを考え、皆さんを陰で支えることこそが生徒会本部の使命です。これから生徒会本部は何事においても、僕たちよりさらに良い結果をもたらしてくれる信じています。今まで1年間本当にありがとうございました。そして、これから生徒会本部をよろしくお願いします。